
Beschluss: 
 
Die Vorlage wird intensiv diskutiert. Dabei geht es unter anderem um Fragen zu den erfor-
derlichen Investitionen und den möglichen Auswirkungen auf die von den Haushalten zu er-
stattenden Gebühren. Es wird kritisiert, dass der Vorlage nicht zu entnehmen ist, auf welche 
Ausgangswerte sich prozentuale Steigerungen beziehen. 
 
 
Ratsfrau Dannheiser stellt fest, dass die Vorlage diverse Fragen aufwerfe. Sie kündigt einen 
entsprechenden Fragenkatalog für die Vorberatung in den Fachausschüssen an. 
Ratsherr Kluckhuhn ergänzt, dass ein Mitarbeiter des Planungsbüros zu der Sitzung des Bau- 
und Vergabeausschusses hinzugezogen werden soll. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


